



Das Gemeindehaus präsentiert sich anlässlich des Jubiläumsjahres 2025
mit einer neuen Bilderausstellung
«Sissach gestern und heute»

Erleben Sie Ihre Gemeinde mit Bildern aus der Kunstsammlung
der Gemeinde Sissach und aktuellen Fotografien von Ernst Rudin,
aufgenommen von denselben Standorten.

Wir laden Sie herzlich zur Vernissage mit Apéro ein

**am Freitag, 17. Januar 2025 um 17.30 Uhr
im Gemeindehaus in Sissach**

Freuen Sie sich mit uns auf eine spannende Ausstellung in den öffentlichen
Räumen des Gemeindehauses und lassen Sie sich überraschen.

Gerne erwarten wir Sie.
Die Kulturkommission Sissach